

*Gracias a la vida
que me he dado tanto!*

(Mercedes Sosa)

In stiller Trauer

Mein geliebter Herzensmensch ist nicht mehr. Ich bin sehr traurig. Wir haben sechs Jahre gegen den Krebs gekämpft. Dabei haben wir Höhen und Tiefen erlebt, auch viele Glücksmomente!

Beat Kleeb

1. Januar 1949 – 5. Februar 2026

Jetzt musste ich ihn schweren Herzens loslassen. Er konnte, wie gewünscht, zuhause und gut umsorgt sterben.

In Liebe:

Ursula Weilenmann, Lebenspartnerin, Hegianwandweg 32, 8045 Zürich

Herzlichen Dank an:

Frau Dr. Laura Räber, Onkologin Stadtspital Triemli
Pallativ- und Basisspitex

Am 12. März 2026, um 14 Uhr treffen sich Familie, Freunde und Nachbarn in der Kapelle auf dem Friedhof Manegg. Die Urnenbeisetzung findet im kleinen Rahmen statt und im Frühjahr wird eine öffentliche Gedenkfeier organisiert.